

DIE KLAGEN DARÜBER, DIE NACHDENKSEITEN WÜRDEN DIE MEDIEN ZU HART KRITISIEREN, ERWEISEN SICH IMMER MEHR ALS LACHNUMMERN.

Posted on 16. Juni 2016

Jetzt sichtbar am Märchen über russische U-Boote und Schweden.

Artikel von Dirk Pohlmann in den [NachDenkSeiten](#) vom 16.06.2016.

KenFM empfiehlt diesen Artikel. Hier der Link zum Text:

<http://www.nachdenkseiten.de/?p=33841#more-33841>

KenFM bemüht sich um ein breites Meinungsspektrum. Meinungsartikel und Gastbeiträge müssen nicht die Sichtweise der Redaktion widerspiegeln.